

Anbieter

Universität	Ruhr-Universität Bochum
Institut/Einrichtung	Institut für Philosophie II
Kategorie	Wissenschaftl. Mitarbeiter(in)

Angebot

Titel	1 Doktoranden-Stelle (m/w/d) /PhD position (3 Jahre / 25,88 Std./Woche)
Einsatzort	Universitätsstraße 150 44801 Bochum Deutschland

Beschreibung

1 Doktorandenstelle in Cognitive Science, Psychologie

Die Ruhr-Universität Bochum (RUB) ist eine der führenden Forschungsuniversitäten in Deutschland. Als **reformorientierte Campusuniversität** vereint sie in einzigartiger Weise die gesamte Spannweite der großen Wissenschaftsbereiche an einem Ort. Das **dynamische Miteinander** von Fächern und Fächerkulturen bietet den Forschenden wie den Studierenden gleichermaßen besondere Chancen zur interdisziplinären Zusammenarbeit.

Das interdisziplinäre Graduiertenkolleg (RTG) *Situated Cognition*, bewilligt von der Deutschen Forschungsgemeinschaft (DFG), hat folgende Stelle zu vergeben:

1 Doktorandenstelle (Gehaltsskala TV-L E 13, 25,88 Wochenstunden)

und zwar für ein dreijähriges strukturiertes DoktorandInnenprogramm.

Die Stelle soll zum 01.08.2020 oder zum nächstmöglichen darauffolgenden Zeitpunkt beginnen.

Das Graduiertenkolleg ist am Institut für Philosophie II und an der Fakultät für Psychologie der Ruhr-Universität Bochum angesiedelt sowie am Institut für Kognitionswissenschaft, dem Institut für Philosophie und Institut für Psychologie an der Universität Osnabrück.

Sprecherteam:

Prof. Dr. Albert Newen (Ruhr-Universität Bochum); albert.newen@rub.de

Prof. Dr. Achim Stephan (Universität Osnabrück); achim.stephan@uos.de

Alle DoktorandInnenstellen sind im Wesentlichen interdisziplinär mit einem Fokus auf einem der beteiligten Fächer: philosophische Theoriebildung, experimentelle Psychologie oder Neurowissenschaft. Informationen zu den Grundideen des Kollegs und des Doktorandenprojekts finden Sie auf unserer Homepage: www.situated-cognition.de.

Erfolgt die Finanzierung bei der Einstellung ausschließlich von externen Drittmittelgebern, besteht für die Beschäftigten keine Verpflichtung zur Übernahme von Lehrverpflichtung.

Bewerbungen sollten die üblichen Dokumente beinhalten:

- Ausgefülltes Bewerbungsformular (bitte von unserer Homepage herunterladen)
- Motivationsschreiben, welches die Forschungsinteressen der BewerberIn und die Motivation für die Arbeit am Graduiertenkolleg beinhalten
- Lebenslauf
- Eine beispielhafte Schrift (auf Deutsch oder Englisch): entweder das Kernkapitel der Diplom-/Masterarbeit oder vorzugsweise eine wichtige Veröffentlichung (falls möglich)

Bitte senden Sie uns alle benötigten Dokumente in einer PDF-Datei, mit Ausnahme der ausgewählten Schrift, welche in einem separaten PDF-Dokument enthalten sein sollte.

Bewerbungen und Anfragen können gesendet werden an:

Prof. Dr. Albert Newen (Sprecher des Graduiertenkollegs)
Ruhr-Universität Bochum

E-Mail: RTG-SituatedCognition@rub.de

BEWERBUNGSENDE: 21. Juni 2020

Fahrtkosten, Übernachtungskosten und der Verdienstausschlag für Vorstellungsgespräche werden leider nicht erstattet.

Wir wollen an der Ruhr-Universität Bochum und der Universität Osnabrück besonders die Karrieren von Frauen in den Bereichen, in denen sie unterrepräsentiert sind, fördern und freuen uns daher sehr über Bewerberinnen. Auch die Bewerbungen geeigneter schwerbehinderter und gleichgestellter Bewerber und Bewerberinnen sind herzlich willkommen.

1 PhD position in Cognitive Science, Psychology

The Ruhr-Universität Bochum is one of the leading research universities. The university draws its strengths from both the diversity and the proximity of scientific and engineering disciplines on a single, coherent campus. This highly dynamic setting enables students and researchers to work across traditional boundaries of academic subjects and faculties.

The interdisciplinary Research Training Group „Situated Cognition“, funded by the Deutsche Forschungsgemeinschaft (DFG), invites applications for 1 PhD position (salary scale TV-L E 13, 65%; including social benefits) for a three-year structured PhD program.

The position **shall commence 1st August 2020** or shortly afterwards. The RTG is based at the Department of Philosophy II and the Faculty of Psychology at Ruhr-University Bochum as well as at the Institute of Cognitive Science, the Department of Philosophy and the Institute of Psychology at Osnabrück University.

Speakers:

Prof. Dr. Albert Newen (Ruhr-Universität Bochum); albert.newen@rub.de
Prof. Dr. Achim Stephan (Universität Osnabrück); achim.stephan@uos.de

All PhD positions are essentially interdisciplinary with an emphasis on one of the subjects involved, i.e. philosophical theory formation, experimental psychology or neuroscience.

If the position is funded by third-party funds the employee has no teaching obligation.

Applications should include the following documents, i.e.:

- the application form (please download from www.situated-cognition.com/call)
- a letter of motivation including the applicant's research interests and motivation to work within the RTG. This should include a selection of one (or two) PhD-projects (see website)
- a curriculum vitae
- copies of degree certificates
- a writing sample (in English or German): the core chapter of the Diploma/Masters thesis or preferably one relevant publication (if available)

Your application should consist of two PDF files: one, containing your personal documents and starting with the application form, and the second containing your writing sample.

As certified family-friendly institutions, Osnabrück University and Ruhr University Bochum are committed to furthering the compatibility between work/studies and family life.

Osnabrück University and Ruhr University Bochum are highly committed equal opportunity employers and strive to work towards a gender balance in schools or departments where new appointments are made.

Applications and inquiries should be addressed to:

Prof. Dr. Albert Newen, Speaker RTG Situated Cognition
Ruhr University Bochum
email: RTG-SituatedCognition@rub.de

APPLICATION DEADLINE: 21st June 2020

Travel expenses for interviews cannot be refunded.

At Ruhr-Universität Bochum, we wish to promote careers of women in areas in which they are underrepresented, and we would therefore like to encourage female candidates to send us their applications. Applications by suitable candidates with severe disabilities and other applicants with equal legal status are likewise most welcome.

Anforderungsprofil**Voraussetzungen:**

Empirisches Projekt (Forschungsprojekt):

Von Bewerbern (m/w/d) für das empirische PhD-Projekt wird ein exzellenter Abschluss M.Sc. (oder ein entsprechendes Äquivalent) in Cognitive Science oder Psychologie, vorzugsweise Entwicklungspsychologie, erwartet. KandidatInnen müssen zeigen, dass sie in der Lage sind, das auf unserer Homepage näher beschriebene empirische Projekt auszuarbeiten.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website. Im Zweifelsfall gelten die Qualifikationsbeschreibungen, die bei dem jeweiligen Projekt genannt sind.

Empirical project:

Candidates (m/f/d) applying for this empirical project are expected to have an excellent M.Sc. (or equivalent) in Cognitive Science or Psychology, especially developmental psychology. Candidates have to prove that they are able to work out this empirical project as described on the website.

Please check the website for further details. In case of doubt, the decisive information is provided in the project description.

www.situated-cognition.com/call

Vergütung	Gehaltsskala TV-L E12/13, 25,88 Std./Woche
Art der Beschäftigung	Teilzeit
Zeitraum der Beschäftigung	3 Jahre ab 01.08.2020
Bewerbungsfristende	Sonntag, 21. Juni 2020 - 23:59

Kontakt

Vorname	Albert
Name	Newen
Telefon	+49 234 3222139
E-Mail	sekretariat-newen@rub.de
Jetzt bewerben	rtg-situatedcognition@rub.de

Link zu dieser Stellenanzeige: <https://www.stellenwerk-bochum.de/jobboerse/wissenschaftl-mitarbeiterin-1-doktoranden-stelle-mwd-phd-position-3-jahre-2588-stdwoche-bo-2020-05-26-311976>

Bitte beziehen Sie sich in Ihrer Bewerbung auf <https://www.stellenwerk-bochum.de/>